



COMISION DE FIESTAS
DELEGADA DEL CONCEJO DE
ADMINISTRACION DE
MONTEVIDEO

H N° 26167

77

ACTA N. 16.-

En Montevideo y el día 8 de Enero del año mil novecientos treinta y uno, siendo la hora 9 y 30, se reúne la Comisión de Fiestas, con asistencia de los Sres, Polleri (Presidente), Dagnino, Cruz y Brunet.-

ASUNTOS ENTRADOS

11.-A.- El Concejo pasa el expediente relacionado con el déficit habido con motivo de los festejos del Carnaval de 1930, en la Comisión Pro Fomento de los Barrios La Teja, Pantanoso, Pueblo Victoria, etc, agrega copia de la deliberación motivada por este asunto y la resolución recaída en el mismo que es enjugar el citado déficit que asciende a la suma de Cuatro Cientos Pesos,

De acuerdo con la resolución precedentemente expuesta, y considerando la índole de la deuda,

SE RESUELVE

Votar con cargo al rubro destinado a festejos, la cantidad de Cuatro Cientos Pesos (\$400,00), que se entregarán a la Comisión Pro Fomento de los Barrios La Teja, Pantanoso, Pueblo Victoria etc, a fin de que corrija el déficit referido.-

2.-U.- Usina Eléctrica del Estado, Envía presupuesto para la iluminación para las fiestas de carnaval, por la cantidad de \$46,062,00.-

Visto el precedente presupuesto, la Comisión de Fies-

Sírvase citar
N.

//



tas,

RESUELVE:

Comunicar a la Usina Eléctrica de Montevideo que se considera excesivo el presupuesto presentado; pero que no obstante se acepte en principio, a fin de que se proceda a los trabajos que demanda la iluminación.-

2.-B.-Berro Otto, pide se prestigien en los festejos que se realizan su nuevo de porte "Speedway" y al mismo tiempo ofrece el uso del altoparlante de su propiedad,

Visto el precedente petitorio, del Sr. Otto Berro, y teniendo en cuenta que es conveniente apoyar las iniciativas privadas que pueden redundar en beneficio de la propaganda turística en general,

SE RESUELVE:

1.-Accédese al petitorio formulado, disponiéndose la inclusión, en el programa de festejos, los espectáculos " Speedway " .-

2.- Remítase oportunamente al Sr. Berro, los datos que la Comisión tenga interés sean anunciados por medio del altoparlante que funcionará en el Parque Central a los efectos de anunciar las carreras.-

No siendo para mas el acto, se levanta la sesión a la hora 11.-